

dence indiscutable, les avantages de leur invention même au point de vue de l'économie des chaudières elles-mêmes, des calorifères et des engins à vapeur.

Ils paraissent ne craindre qu'un seul obstacle : l'opposition qui leur viendra peut-être de la part de certains chauffeurs et ingénieurs, dont les moindres infidélités ou imprévoyances courent désormais le risque d'être infailliblement dénoncées par l'impitoyable sifflet d'alarme.

MOIS DU SACRÉ-CŒUR

L y a deux siècles, le Cœur de Jésus n'avait sur la terre que deux adorateurs : une humble fille de la Visitation, cachée dans un obscur couvent de la Bourgogne, Marguerite Marie ; et un vénérable religieux de la Compagnie de Jésus, le Père de la Colombière. Il n'existait pas une image de ce Cœur adorable, il n'y avait pas un temple à sa gloire. Mais d'admirables révélations avaient été faites à l'humble religieux dans la chapelle de Paray le Monial, et la bienheureuse visitandine commençait à remplir la mission que Jésus lui avait confiée : elle allait devenir l'apôtre et l'évangéliste du Sacré-Cœur.

Aujourd'hui se réalisent les promesses qui lui furent faites. Partout se trouve l'image de ce Cœur qui a tant aimé les hommes : la parole du prêtre redit ses louanges du haut de la chaire chrétienne ; des temples s'élèvent en son honneur ; chaque année l'Eglise célèbre sa fête, et convoque, en ce jour, les fidèles au pied des autels et à la table sainte. Le mois de juin est devenu le mois du Sacré-Cœur, et son retour provoque un renouvellement de piété.

Puisse-t-elle croître encore, cette dévotion bénie ! Qu'elle donne le courage aux faibles, la lumière aux incertains, l'énergie aux timides. A l'heure actuelle plus que jamais peut-être, nous en avons besoin. Cœur de Jésus, protégez la sainte Eglise ! Cœur de Jésus, protégez le Canada !